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Anmerkung: Im Folgenden werden in der Regel nur Anmerkungen, Ergebnisse, Beschlüsse dokumentiert.

Frau Stahl begrüßt im Namen der Gebietsentwicklung die digital anwesenden Teilnehmer*innen, es folgt eine 
Vorstellungsrunde. 

TOP 1: Genehmigung des Protokolls vom Oktober 
Es gab keine Anmerkungen und damit wurde das Protokoll angenommen. 
Die Protokolle der vergangenen Sitzungen finden Sie immer unter: 
www.mittlerer-landweg.de/index.php/mitmachen/stadtteilbeirat/protokolle/

TOP 2: Verfügungsfonds Mittlerer Landweg
Sportmatten und Aufhängung von Molly fit: 1562,83 €
Für die Dezembersitzung gab es kurzfristig einen Verfügungsfondsantrag, der den Teilnehmenden vorgestellt 
wurde: Die Sportgruppe „Molly fit“ der Landfrauen im Kuller wächst.  Die Mitglieder kommen aus den Bereichen 
des Mittleren Landwegs, dem Gleisdreieck sowie den Marschlanden. Demzufolge bieten sie jetzt zwei Sportkur-
se an, die jeweils am Donnerstag ab 17 Uhr für Sportbegeisterte Frauen ab 45 Jahren im Kuller stattfinden. Für 
das erweiterte Sportangebot werden feste Sportmatten benötigt, die antibakteriell behandelt sind, so dass jede 
Sportteilnehmerin die gleichen hygienischen Voraussetzungen hat. Eigenmittel sind auch weiterhin aufgrund 
der gestiegenen Reinigungs- und Hygienekosten durch die Corona-Pandemie leider nicht vorhanden. Die Matten 
werden im Kuller gelagert und können bei Bedarf angefragt werden, sofern es nicht mit dem Sportkurs kollidiert.

Es wurde bei der Sitzung ein positives Stimmungsbild eingeholt und nachträglich bis zum 13.12.21 digital darü-
ber abgestimmt. Das Ergebnis der Abstimmung lautet:
17 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltung
Damit ist der Antrag angenommen

Verfügungsfondsanträge an den Stadtteilbeirat können immer bis 14 Tage vor der Sitzung bei der Gebietsent-
wicklung (mila@lawaetz.de) eingereicht werden. Anträge und Infos zur Förderung finden Sie unter: 
http://mittlerer-landweg.de/index.php/mitmachen/verfuegungsfonds/
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TOP 3: Am Gleisdreieck
Fördern&Wohnen:
• Aktuelle Bewohner*innenzahl: 818
• Am Gleisdreieck sei nur noch ein Teamleiter mit insgesamt 20 Mitarbeiter*innen
• Die Struktur/Organisation werde derzeit überarbeitet/neu sortiert
• Es habe zwei Impftermine vor Ort gegeben, bisher seien keine weiteren Termine Am Gleisdreieck geplant
• Die Impfquote würde auf 60 % geschätzt
• F&W habe kein Testangebot in UPWs, nur bei Erstaufnahmen, Winternotprogramm u.ä.
• Hinweis aus dem Beirat: das Impfzentrum in Bergedorf habe Kapazitäten: Impfzentrum Chrysanderstraße 4, 

Donnerstag und Freitag, 14 bis 20 Uhr (nicht geöffnet am 24. und 31. Dezember)
 
TOP 4: Stadtentwicklungsausschuss
• Neue Vertreter*in für Frau Kludasch beim Stadtentwicklungsausschuss: Verena Blaimer und Anne Thalheim
• Die „Zuwegung Oberbillwerder über den Mittleren Landweg“ war Thema bei der letzten Sitzung am 18. 

November
• Die Planungen werden vom Management des öffentlichen Raums beim nächsten Beirat im Februar 2022 

vorgestellt 
• Hinweis aus dem Beirat: Wenn möglich, bitte vorhandene Pläne vorab mit der Einladung verschicken, damit 

die Mitglieder die Möglichkeit haben, sich vorzubereiten 

TOP 5: Aktuelles 
Aktuelles von der Polizei:
• kein neuer Sachstand

Weg am Bahndamm:
• Die weitere Planung wird beim nächsten Beirat im Februar 2022 vom Management des öffentlichen Raums 

vorgestellt
• Hinweis aus dem Beirat: Wenn möglich, bitte vorhandene Pläne vorab mit der Einladung verschicken, damit 

die Mitglieder die Möglichkeit haben, sich vorzubereiten
• Der Sandweg (Feuerwehrzufahrt) angrenzend am Haus 16 ist nicht Teil der Maßnahme des Bezirks, da die-

ser im Eigentum der Hamburger Immobilienentwicklungsgesellschaft mbH (Tochterunternehmen SAGA) ist. 
Nach Aussage der SAGA würde eine Instandsetzung der Feuerwehrzufahrt derzeit geprüft. Es wird aus dem 
Beirat der Hinweis eingebracht, dass der Weg in einem schlechten Zustand und aufgrund fehlender Beleuch-
tung sehr dunkel sei.

Todo-Liste:
• Die Lawaetz-Stiftung fragt beim Management des öffentlichen Raums an, ob Pläne zum Bahndamm sowie 

zur Verkehrsplanung im Zusammenhang der Entwicklung von Oberbillwerder einsehbar sind bzw. im Vorfeld 
des Stadteilbeirates am 08. Februar 2022 mit der Einladung verschickt werden können.

• Das Bezirksamt holt zu der Thematik „Feuerwehrzufahrt Haus 16“ bei der SAGA einen aktuellen Sachstand 
ein und informiert hierzu im kommenden Beirat.

TOP 6: Verschiedenes 

Stadtteilbeiratstermine 2022
Folgende Termine wurde für das kommende Jahr festgelegt. Bitte vormerken!
08.02  05.04  (03.05 möglicher Zusatz-/Ersatztermin)  07.06  
30.08  27.09   (01.11 möglicher Zusatz-/Ersatztermin)   29.11
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• Der Jugendclub Gleis 1 bleibt vrs. länger als über den März hinaus am Standort Am Gleisdreieck 1
• Der Jugendclub sucht Unterstützung im Garten/zum Basteln/Multimedia-Angebote gegen Aufwandsent-

schädigung
• Das geplante Winterfest wurde pandemiebedingt abgesagt und soll im Frühjahr 2022 nachgeholt werden
• Die Tauschbox werde im nächsten Jahr umgesetzt

Frau Stahl und Herr Giese bedanken sich bei den Mitgliedern und Gästen und beenden den 36. Stadtteilbeirat.
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